



Pièces	4 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	84393375
Prix	462 000 €

La Roquebrussanne

Maison à vendre (83136)

*** visite virtuelle sur demande ***située à la roquebrussanne, cette magnifique maison indépendante, en excellent état, de 117 m² habitables avec piscine et garage, est implantée sur un terrain entièrement clos et paysagé de 1336 m². Elle se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux avec poêle à pellets , d'une cuisine équipée, de trois chambres dont une avec dressing, d'une salle d'eau avec douche à l'italienne avec wc et un second wc indépendant. La propriété aux prestations de qualité offre également une piscine de 7.5 X 4 M, un abri voitures, un abri jardin de 12 m², de nombreux ...

Located in La Roquebrussanne, this magnificent detached house, in excellent condition, with 117 m² of living space, swimming pool and garage, is set in fully enclosed, landscaped grounds of 1336 m².It comprises an entrance hall, a bright living room with pellet stove, a fitted kitchen, three bedrooms, one of which has a dressing room, a shower room with toilet and a second separate toilet.The property also features a 7.5 x 4 m swimming pool, a carport, a 12 m² garden shed, numerous storage cupboards, terraces and a garage/workshop.You'll enjoy a peaceful living environment with stunning views ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

